

Siedler feiern ihre Majestäten

Martin Gerwing übernimmt beim Königsball die Regenten-Kette

-sn- **MÜNSTER-GIEVENBECK.** „Davorne wollte ich immer schon einmal stehen“, meinte Martin Gerwing, der aktuelle Schützenkönig der Siedlergemeinschaft Gievenbeck. Ganz vorne in der Paul-Demling-Halle gab es beim Königsball nämlich etwas Besonderes für ihn. Die Königskette: „Das ist das erste Mal, das ich sie trage“, so Gerwing zufrieden. Auch wenn das gute Stück doch ganz schön schwer war: Drei Kilo waren es immerhin, die der Schützenkönig da um den Hals trug.

Sein Vorgänger Klaus Musiolik nahm den Verlust der wertvollen Kette gelassen: „Das Jahr hat Spaß gemacht“, befand er. Und das sei bei der Siedlergemeinschaft nichts Ungewöhnliches. Man kenne sich untereinander, und so habe das die „Gemeinschaft“ auch durchaus eine wörtliche Bedeutung. Kein Wunder also, dass auch der gegenwärtige Hofstaat, Silke und Klaus Schäper sowie Magda und Jürgen Haase



Die Siedlergemeinschaft feierte ihre Würdenträger (v.l.): Klaus und Silke Schäper (Hofstaat), Manuela und Martin Gerwing (Königspaar), Magda und Jürgen Haase (Hofstaat). Foto: sn

se, die neue Majestät samt seiner Gattin Manuela Gerwing begleitete und auch mit Ehrungen bedacht wurde.

Unter den Gewürdigten des Abends waren auch die

erfolgreichen Insignenschützen: Jürgen Haase (Zepter), sowie Alexander Gerwing (Krone) und Jérôme Bowe (Apfel) und nicht zuletzt Jungschützenkaiser Dominik Peppenhorst. Dann

ging es auf die Tanzfläche. Im Mittelpunkt stand auch dort das aktuelle Königspaar. Musik gab es durch die Gruppe „Threeforyou“. Einen Gastauftritt hatten die Ems-Perlen.